
  

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ATA DE REUNIÃO DA DIRETORIA DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS 
SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE NOVA ESPERANÇA – PR 

Gestão 2016-2018 
 
 

Aos dezenove dias do mês de dezembro de dois mil e dezesseis (19/12/2016), às 
14:30 horas, no Paço Municipal (Gabinete do Prefeito), reuniu-se a Diretoria do 
Instituto de Previdências para tratar da seguinte pauta: ELABORAÇÃO E 
APROVAÇÃO DA POLÍTICA DE INVESTIMENTO PARA O ANO DE 2017. 
Estiveram presente os membros da Diretoria:  Adelso Luiz Benassi,  Adriana de 
Cassia R. Zolin Benalia,  Andressa dos Santos S.Ernegas,  Celia Assunção Pires 
Petris,  Delso Rodrigues Gomes, Jeneci Silva Câmara, Jose Mazeto, Mami 
Yamamoto Tenedine,  Paula Renata Lopes, Simone Aparecida Monesi dos S. Silva, 
Wagner Melhado Bera e como convidado o Sr Haroldo Beltrão Neto. 
A Diretora Presidente, Simone A. Monesi, iniciou a reunião apresentando a pauta e 
passou a palavra para o contador Sr.Delso Rodrigues Gomes  que explicou aos 
presentes sobre a necessidade de aprovação da Política de Investimentos para o 
exercício de 2017 que tem por objetivos “estabelecer as diretrizes das aplicações 
dos recursos garantidores dos pagamentos dos segurados e beneficiários do 
regime, visando atingir a meta atuarial definida para garantir a manutenção do seu 
equilíbrio econômico,  Financeiro e Atuarial” conforme determina o Art. 5º da 
Resolução CMN nº 3922/2010. Explicou que além da parte contábil devem ser 
encaminhado ao MPS relatórios bimestrais e que o envio do Demonstrativo da 
Política de Investimentos (DPIN) para 2017 terá um novo formato e que seu envio foi 
prorrogado para abril de 2017. Prosseguiu falando sobre a necessidade de um 
gestor de recursos com certificação na Anbima (CPA-10) e que por enquanto o 
Instituto tem a colaboração do Sr Haroldo Beltrão Neto cuja certificação tem validade 
até agosto de 2017. Apresentou os fundos nos quais o  Instituto tem seus recursos 
aplicados e sua rentabilidade, que são todos fundos de renda fixa amparados pelo 
art 7º e que o Instituto não possui nenhum investimento do tipo previsto no art 8º, 
Investimentos de Renda Variável, como mercado de imóveis, ações, pois 
necessitaria de pessoal qualificado que fizesse o acompanhamento neste tipo de 
investimento. Prosseguiu falando sobre a recomendação do TCE-PR para que 
fizesse aplicações somente em bancos oficiais, entendimento este que se alterou 
com a possibilidade de Credenciamento de Instituições Privadas pelos RPPS. O Sr 
Haroldo expôs sobre sua responsabilidade como gestor dos recursos do Instituto, e 
os tipos de investimento e que os de renda fixa tem uma rentabilidade menor porém  
são mais seguros pois são aplicações em letras do tesouro nacional. 
Passando a votação da política de investimento, os conselheiros votaram por 
unanimidade todos os itens relacionados a uma boa gestão do fundo, RPPS, 
apresentados na reunião. 
Sem mais nada a tratar, a reunião foi encerrada. Eu Mami Yamamoto Tenedine, 
lavrei a presente Ata que vai por mim assinada e pelos demais presentes.   
 
Adelso Luiz Benassi _____________________________ 
 
Adriana de Cássia Rodrigues Zolin Benalia    _____________________________ 
 



  

 

 

 

  

   

 
Andressa dos Santos  Scalco Ernegas _____________________________ 
 
Célia Assunção Pires Petris _____________________________ 
 
Delso Rodrigues Gomes _____________________________ 
 
Jeneci Silva Câmara _____________________________ 
 
José Mazeto _____________________________ 
 
Mami Yamamoto Tenedine _____________________________ 
 
Paula Renata Lopes _____________________________ 
 
Simone Aparecida Monesi dos Santos Silva _____________________________ 
 
Wagner Melhado Bera _____________________________ 
 
 
 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


